

Neuenburger Jura

Drei Vorschläge für nordische Skiwanderungen
auf den Loipen der Regionen :

La Vue-des-Alpes - Tête-de-Ran - Mont Racine
La Tourne - Les Ponts-de-Martel
Som Martel - La Sagne

Informationen : Diese Touren, auch Wanderungen des 1. März genannt, werden von zahlreichen Neuenburger Gruppen am 1. März unternommen. Sie wollen damit an den Tag der Unabhängigkeit des Kantons erinnern und diesen in freier Natur begehen!

Langläufer können hier frische, unverbrauchte Luft tanken und sich an den herrlichen Winterlandschaften des Neuenburger Juras erfreuen.

Die hier ab Passhöhe La Vue des Alpes beschriebenen Touren können auch von anderen Ausgangspunkten aus gestartet werden. Durch das Einbeziehen von öffentlichen Verkehrsmitteln können Sie Ihren Parcours beliebig abändern oder verkürzen.



Photo : RSF, J.-Cl. Chautems

Randonnée du Mont Racine (20km)

Diese Tour führt Sie auf ein Hochplateau in 1350 m Höhe. Für die Verpflegung entlang des Parcours sorgen Beizen und Berggasthöfe. Die Schutzhütten von Les Pradières Dessus und Le Fiottet auf dem Hochplateau des Mont Racine sind nur am Wochenende und an Feiertagen geöffnet. Zwar bekommen Sie hier kein Tagesmenu, aber man serviert Ihnen gerne ein Getränk oder (und) eine Suppe.



Photo : RSF, J.-Cl. Chautems

Grande randonnée (42.5km)

Der erste Teil ist mit der Wanderung des Mont Racine identisch, bei der Racine du Creux jedoch laufen Sie weiter in Richtung La Combe aux Fies und Les Petits Ponts. Abweichungen, wie zB eine Passage beim Hôtel de La Tourne, sind durchaus möglich. Laufen Sie dann weiter durch die Täler „Vallée des Ponts“ und „La Sagne“. Achten Sie vor dem Aufstieg zum Mont Dar darauf, die Kondition zu bewahren oder neue Energie zu sammeln! Über Tête-de-Ran erreichen Sie wieder Ihren Ausgangspunkt.



Photo : RSF, Patrick Reusser

Le Tour de « Sagnard » (50km)

In der Region bedeutet eine Tour de « Sagnard » eine Skiwanderung ohne Ende! Zum Glück verfügt der Abschnitt mit den meisten Höhenmetern über genügend Verpflegungsmöglichkeiten.

In Brot-Dessus verlassen Sie den Parcours der Grossen Wanderung (Grande randonnée) und umlaufen das Naturreservat Bois-des-Lattes. Ein kraftvoller Aufstieg ab Martel Dernier (170m) führt zur Grande Joux. Von dort laufen Sie auf den Loipen von Som Martel weiter bis La Sagne. Von La Sagne geht es über den Mont Dar nach Tête-de-Ran und zur Vue-des-Alpes. Sollten Sie die Variante über den Communal von La Sagne und La Corbatière wählen, haben Sie die Möglichkeit, die Lifte von La Corbatière und La Roche aux Cros zu benutzen und so die Loipen von Tête-de-Ran zu erreichen. Für die Öffnungszeiten der Lifte, Gasthöfe und Unterkünfte wenden Sie sich bitte an das regionale Verkehrsbüro (+41 (0)32 889 68 95) oder www.neuchatel-tourisme.ch, wo man Ihnen gerne alle nützlichen Auskünfte erteilt.